

DURANTE LA MAÑANERA EN PALACIO NACIONAL

Evita AMLO pronunciarse en torno a elección en Edomex

Pide “confiar en el pueblo” pues, en México, la población está muy politizada y no existe el analfabetismo político

REDACCIÓN

El presidente Andrés Manuel López Obrador evitó pronunciarse en torno a las elecciones en el Estado de México y presuntos actos irregulares del bloque opositor a Morena, aunque confió en que este proceso, que se realizará el próximo 4 de junio, será limpio y libre porque el pueblo “está muy avisado”.

Interrogado en la mañana sobre las supuestas irregularidades, el mandatario apuntó: “No me quiero meter en eso, no nos corresponde. Debemos tenerle confianza al pueblo, el pueblo sabe muy bien lo que le conviene o lo que no le conviene, el pueblo es sabio, el pueblo del Estado de México y de todo el país es mayor de edad, tiene un nivel de con-

ciencia política muy alto, siempre lo he dicho, en estos tiempos el pueblo de México es de los más politizados del mundo, no hay prácticamente analfabetismo político”.

Indicó que tanto en el Edomex como en todo el país, el pueblo “está muy avisado”, por eso afirmó: “estoy seguro que se va además a garantizar que elección sea limpia, sea libre y que los ciudadanos salgan a votar, que participen, que el voto pues es secreto, es lo que le dicta a cada quien su conciencia y tener confianza. Claro, cuando hay elecciones y se está en las vísperas hay mucho nerviosismo, pero tenerle confianza al pueblo, el pueblo es mucha pieza”.

Aunque subrayó que el grupo “conservador” tiene un gran problema: no escucha ni considera en sus plataformas políticas, dis-

cursos ni argumentaciones a la ciudadanía.

“El otro día estaba viendo una reunión del bloque conservador y uno de los aspirantes (el panista Santiago) Creel, dirigiéndose a mí: ‘Escucha Andrés Manuel, si nos tocas a uno nos tocas a todos, y no vas a poder...’, ya pues, pero no es conmigo, es con el pueblo”.

El jefe del Ejecutivo federal invitó a sus opositores a hablarle a la gente. “Piensan que no existe el pueblo, no le tienen respeto al pueblo, menosprecian al pueblo, no le tienen amor al pueblo. Ese es su problema principal. Son muy clasistas y racistas, además de corruptos”.

▼ El presidente encabezó la mañana en Palacio Nacional.
Foto especial



REFORMA

‘No es conmigo, es con el pueblo’

ANTONIO BARANDA Y CLAUDIA GUERRERO

De cara a las elecciones en el Estado de México y Coahuila, y ante la defensa del panista Santiago Creel al Alcalde Santiago Taboada, el Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer a la Oposición: no es conmigo, es con el pueblo.

“(Hay) que tenerle confianza al pueblo, ese es uno de los problemas que tiene el conservadurismo, no se los debería de decir porque no estoy para darles consejos ni asesorarlos, pero no está

en su discurso, no aparece el pueblo”, dijo en la mañana.

“El otro día estaba yo viendo una reunión del bloque conservador y uno de los aspirantes, Creel, dirigiéndose a mí: ‘Escucha, Andrés Manuel, si tocas a uno nos tocas a todos, y no vas a poder’, ya, pues, pero no es conmigo, es con el pueblo”, señaló.

Al ser cuestionado sobre los comicios en el Edomex, López Obrador aseguró que la Oposición no le tiene amor al pueblo y además es clasista, racista y corrupta.

“Háblenle a la gente. Háblenle al pueblo, piensan que

no existe el pueblo No le tienen amor al pueblo, no le tienen respeto al pueblo, menosprecian al pueblo, ese es su problema principal, son muy clasistas, racistas, además de corruptos”, agregó.

La semana pasada, el panista Santiago Creel respaldó al Alcalde de Benito Juárez, a quien la Fiscalía capitalina señala por presunta corrupción inmobiliaria, y aseguró que la persecución de panistas en la capital del País es una “vendetta”.

López Obrador confió en que la elección del 4 de junio en el Edomex será limpia.



No es conmigo, háblenle al pueblo, revira AMLO ante reproches de Creel

EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

“No es conmigo, háblenle al pueblo”, reviró ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador a los señalamientos que hace unos días le lanzó el diputado panista Santiago Creel Miranda.

El mandatario federal aprovechó una pregunta en la mañana de ayer sobre presuntas irregularidades de la alianza Va por México en el marco de la elección en el estado de México, para responder al presidente de la Cámara de Diputados, quien se quejó de “hostigamiento” a panistas de la alcaldía Benito Juárez.

“El otro día estaba yo viendo una reunión del bloque conservador”, dijo el Presidente. “Y uno de los aspirantes, Creel, dirigiéndose a mí: ‘Escucha, Andrés Manuel, si nos tocas a uno, nos tocas a todos, y no vas a poder...’, y ya pues. Pero no es conmigo, es con el pueblo, háblenle a la gente, háblenle al pueblo”.

La semana pasada, en una reu-

nión de los partidos de la coalición opositora (PRI, PAN y PRD), Creel salió a la defensa del alcalde de Benito Juárez, su correligionario Santiago Taboada, quien ha sido señalado por su probable responsabilidad en la red de corrupción del llamado cártel inmobiliario en la demarcación capitalina.

Desde ese espacio, el presidente de San Lázaro apuntó: “En vez de ser un jefe de Estado te has dedicado a dividirnos, a confrontarnos, a insultarnos día tras día. Así es que, Andrés, venos bien, aquí estamos, y estamos unidos. Aquí tocas a uno y tocas a todos (...) el jefe de todo esto no son sus *corcholatas*, eres tú, Andrés, que has echado a perder el país”.

López Obrador indicó que los ciudadanos no están en el radar de la oposición, pues no los toman en cuenta en sus plataformas, discursos y argumentaciones. “Piensan que no existe el pueblo, no le tienen respeto, menosprecian al pueblo, no le tienen amor. Ese es su problema principal, son muy clasistas y racistas, además de corruptos”.

▲ El presidente Andrés Manuel López Obrador dio su conferencia mañanera ayer en Palacio Nacional. Foto María Luisa Severiano

El jefe del Ejecutivo evitó pronunciarse en torno a la contienda en territorio mexiquense, que se definirá el próximo 4 de junio, aunque confió en que será limpia y libre, porque el pueblo “está muy avisado y es mucha pieza”.

A propósito de la interrogante sobre las aparentes irregularidades de sus opositores en ese estado, apuntó: “No me quiero meter en eso, no nos corresponde. Debemos tenerle confianza al pueblo, el pueblo sabe muy bien lo que le conviene y lo que no, es sabio. El pueblo del estado de México y de todo el país es mayor de edad, tiene un nivel de conciencia política muy alto, siempre lo he dicho, en estos tiempos el pueblo de México es de los más politizados del mundo, no hay prácticamente analfabetismo político”.